



*Arnaldo Mignaquy llegó al país alrededor de 1856 y poco después se traslada a Bragado "... la elección del lugar no fue casual porque ya estaban instalados aquí, como pioneros su hermana Isabel, María y su esposos Francisco Macaya, luego de una permanencia en Montevideo..." dice Gladys Issouribehere. Aquí Mignaquy comienza a trabajar como herrero, oficio que había aprendido en su tierra natal.*

*"... Retomando a los comienzos del inmigrante, a poco de llegar a Bragado, el joven herrero Mignaquy inició sus actividad como empleado y con bastante buena suerte, no tardó en establecerse por su cuenta. El 15 de abril de 1859, Arnaldo compró medio solar (25 m x 51) en la que después sería la calle principal, donde instaló la herrería y casa de familia..." es el lugar donde hoy funciona el Hogar Escuela que lleva su nombre.*

*Es elegido por las autoridades provinciales para desempeñarse como municipal suplente durante el año 1885, en la que fuera la primera administración municipal con presidente independiente del cargo de Juez de Paz y que ocupara Pedro Regalado Nuñez y luego al renunciar éste con José Blanch al frente de la Corporación.*

*Siendo confirmado también para el año 1886, último en que los municipales son designados por el Poder Ejecutivo provincial; pues ya llegaba la elección de municipales en comicio popular que se realizan el 10 de junio; consagrando los electos al primer Intendente José Blanch el día 30.*